



► Sonstiges Gsöllpointner-Plastik bei der Schillereiche

Ab / Am

16.09.1974



Die Stahlplastik in Stahlschnitttechnik wurde vom Objektkünstler Prof. Helmuth Gsöllpointner in der VÖEST-Lehrwerkstatt geschaffen. Das Kunstobjekt wurde im Rahmen der Feierlichkeiten „900 Jahre Liezen“ am 16.09.1974 enthüllt und steht für Kommunikation und Austausch. Der Künstler feierte im September 2023 seinen 90. Geburtstag. Im Schlossmuseum Linz war ihm aus diesem Grund bis März 2024 die Ausstellung Stahlstadt gewidmet.

Quelle: Prof. Helmuth Gsöllpointner

👤 Verfasser: Mag. Katharina Ernecker, 18.06.2025.

📅 Letzte Überarbeitung: 01.07.2025